

10月
第29号
ショート通信



朝はめ、きり涼しくなってまいりました。味覚の秋、芸術の秋、スポーツの秋…。皆様はどのような秋をお楽しみですか？

9月と言えば敬老の日、昭和22年「老人を大切にし、年寄りの知恵を借りて村作りをしよう！」と、農閑期にあたり、気候も良い9月中旬の15日を「としよりの日」と定めたのがはじまりと言われているそうです。ルーエハイムでは敬老の日にちなんだイベントを企画！皆様と一緒にいい時をすごさせていただきました。今日はその様子をご紹介させていただきます！

- ・9月13日(月) 従来型入所者お誕生日の皆様との敬老会、職員が皆様の前でホットケーキを作りおもてなし！皆様にもトッピングを手伝っていただきました。おいしそうに召し上がっていただく顔を見ると、職員もうれしい気持ちになりました。
- ・9月21(月) 実業歌手 吉田光秋様の歌謡ショーをお楽しみいただきました。吉田様はよほど有名な大泉郵便局のお弟子さんです！！



ルーエハイムを紹介します♪

ルーエハイムでは週1回約1時間程度音楽療法の時間があります。昔懐かしい歌を歌ったり、体操をし体を動かしたりします。時には楽器を使い、皆様で演奏もします。最近は音から歌い継がれていく日本の秋の歌をよく歌います。



日本には四季があり、四季折々偏い言葉で歌い継がれるよきな曲がたくさんあります。これからも大切に歌っていきたいです。



(10月) 65歳以上とみなし、「高齢者虐待」等の利用層はもちろん、ご家族様の意向に添えるサポート出来たらと思います。

安心、安全そして楽しくモードにしてあげます。
これから、よろしくお願い致します。



ショートの
相談、お問い合わせ
は栄町まで!!
電話番号
059-372-3811

